

Pokal wanderte nach Birkenwerder ^{Ma 2}

07.01.2012

Zehn Mannschaften beim Sechstklässlercup der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule Hohen Neuendorf

HOHEN NEUENDORF | Eine stimmungsvolle Kulisse und spannende Spiele – sogar mit Neun-Meter-Krimi: Der Sechstklässlercup der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule Hohen Neuendorf ließ gestern nichts vermissen, was ein zünftiges Fußballturnier unterm Hallendach ausmacht. Strahlende Sieger waren die Kicker der A-Mannschaft der Pestalozzigrundschule Birkenwerder. Hohen Neuendorfs Bürgermeister Klaus-Dieter Hartung, Schirmherr der Veranstaltung, und Katharina Schlumm, Leiterin der Oberschule, überreichten die Pokale und Urkunden. Platz 2 ging an die Grundschule Borgsdorf und Platz 3 an das A-Team der Waldgrundschule Hohen Neuendorf. Der Vorjahressieger, die Ahorn-Grundschule Bergfelde, landete diesmal auf Platz 6.

Am Sechstklässlercup 2012, der erstmals zeitgleich mit dem „Tag der offenen Tür“ der Rosenthalschule stattfand, nahmen zehn Mannschaften aus sieben Schulen teil (Waldgrundschule, Grundschule Niederheide und Mosaikgrundschule aus Hohen Neuendorf, Ahorn-



Die Fans waren auch beim Sechstklässlercup eine Macht.

FOTO: HELGA GERTH

Grundschule Bergfelde, Grundschule Borgsdorf, Grundschule Glienicke und Pestalozzigrundschule Birkenwerder). „Ich bin begeistert von der Stimmung und total fasziniert, wie sich die Grundschulen der Region einbringen“, sagte Schulleiterin Schlumm, die das Turnier zum ersten Mal erlebte. Das Turnier ist einmalig im Kreis Oberhavel.

Die Cup-Kicker und ihre Fans konnten sich nicht nur auf dem grünen Kunstrasen in der Stadthalle beweisen. Als sie spielfrei hatten, wartete auf sie in der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule in der Berliner Straße ein Wissensquiz mit 60 Fragen und ein Fitnesscheck. Alle konnten sich zudem im Schulhaus umse-



So sehen Sieger aus! Die A-Mannschaft der Pestalozzigrundschule Birkenwerder gewann das Turnier. Sie konnte einen Pokal zum Behalten und den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.

FOTO: ROBERT ROESKE

hen und dabei besonders die tollen Fachräume für Chemie und Physik in Augenschein nehmen oder das Schülercafé besuchen. Der Förderverein der Rosenthal Oberschule unter Leitung von Lothar Christoph bedachte nicht nur die torhungrigen Kicker mit Pokalen, sondern auch die Kinder mit einem hellen Köpfchen mit Preisen. Beim Quiz hatte die 6b aus der Niederheide die Nase vorn und darf vier Stunden lang die Beachhalle der Turm-City nutzen. Die Klasse 6b der Waldgrundschule wurde Zweiter und Schüler aus der Pestalozzigrundschule Dritter. Sie haben freien Eintritt im Turm-Erlebnisbad gewonnen.

Nach dem Turnier gab es an der Rosenthal Oberschule nur ein kurzes Luftholen, denn ab 17 Uhr standen die Schultüren für Interessenten offen. „Wir machen den Tag der offenen Tür schon am Freitag, da kommen wir uns nicht mit anderen Schulen ins Gehege“, begründete die Schulleiterin diese Entscheidung. Nach der Zeugnisübergabe Ende Januar haben Eltern und Schüler bis Mitte Februar Zeit, sich für eine weiterführende Schule zu entscheiden.

hg